

# Rajoy no reconoce la Constituyente y pide elecciones libres en Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 08 de August de 2017

Modificado el Tuesday, 08 de August de 2017

EFE

El presidente del Gobierno espa ol, Mariano Rajoy, asegur  hoy que no reconoce la Asamblea Nacional Constituyente instalada el viernes en Venezuela y exige elecciones "libres y democr ticas" para que el pa s intente superar su crisis.

En declaraciones a los periodistas tras despachar con el rey Felipe VI en Palma (Islas Baleares, Mediterr neo), Rajoy habl  de la situaci n en Venezuela y subray  que la posici n de su Gabinete es la de condenar "toda" la violencia que se est  registrando en el pa s y exigir elecciones libres y democr ticas y la liberaci n de los "presos pol ticos", que cifr  en 620.

El Ejecutivo defiende para Venezuela lo mismo que para Espa a, en el sentido de que haya libertad, democracia y respeto a las personas y sus derechos, dijo Rajoy.

En esta l nea, destac  que Espa a no reconoce la Asamblea Constituyente elegida en una votaci n el pasado 30 de julio a instancias del Gobierno de Nicol s Maduro y en la que no particip  la oposici n venezolana.

Rajoy no reconoce esa Asamblea "ni sus decisiones ilegales, antidemocr ticas y contrarias a la voluntad de los ciudadanos", se al  el jefe del Ejecutivo ante la prensa.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/166342/rajoy-no-reconoce-la-constituyente-y-pide-elecciones-libres-en-venezuela.html>